

Nancy, le 25 janvier 2019
Conversion de St Paul

Chères sœurs,

A la fin de notre Conseil de ce mois de janvier, nous venons vers vous pour vous souhaiter une belle

Fête de la Vie Consacrée.



Dans chacune des parties de notre Congrégation les consacrés se retrouvent le 2 février, ou à une date proche de cette belle fête liturgique, pour célébrer ensemble cette journée qui nous remet en présence de notre appel premier et qui nous invite à rendre grâce pour le chemin d'amitié que le Seigneur nous a proposé à sa suite.

Pour nos sœurs de Corée, le 2 février est une date particulièrement importante. La plupart d'entre elles ont fait leur première profession et leurs vœux perpétuels ce jour-là. Nous nous associons à la joie de nos sœurs jubilaires en cette fête.

A Nancy, l'équipe diocésaine de la vie consacrée invite tous les consacrés à une journée de réflexion et de célébration chez les sœurs de St Charles et nous y participerons dimanche prochain.

Dans les diocèses d'Afrique, le 2 février est fêté avec grande solennité. Souvent les paroisses profitent de cette journée pour exprimer leur joie et leur solidarité avec les religieux et religieuses qui leur sont proches.

En Belgique, les membres de la vie consacrée sont invités cette année à célébrer le 1^{er} février chez les sœurs de la Providence de Champion autour de l'évêque de Namur.

Au Luxembourg, les religieuses du pays se retrouvent depuis 4 ans le dimanche précédent le 2 février à la chapelle des Franciscaines pour chanter une messe festive radiodiffusée, dans laquelle le célébrant évoque la vie consacrée et ses multiples appels, à l'attention de toutes les personnes qui ont l'habitude de suivre cette messe à la radio.

Sans aucun doute le Pape François invitera les jeunes qui participent aux JMJ de Panama à répondre avec joie et générosité aux appels du Seigneur. Notre Soeur Sonja du Chili y est présente avec quelques jeunes de leur paroisse.

Nos sœurs de Rome vivent bien au cœur de l'Église, mais elles ne peuvent plus quitter la maison pour rejoindre une célébration. Peut-être auront-elles un moment de convivialité avec les sœurs espagnoles, leurs voisines, qui ont acheté et rénové la plus grande partie de notre maison de Rome et qui viennent souvent le dimanche passer un moment chez nos sœurs.

En Algérie, les fêtes de la vie consacrée seront certainement encore tout illuminées par la grâce de la béatification des 19 religieux martyrs. La vie religieuse, si engagée dans ce pays, trouvera un appui fort en ces frères et sœurs désormais bienheureux.

Nous invitons celles d'entre vous qui n'auront pas l'occasion de se retrouver avec d'autres pour une célébration officielle, d'inventer dans leur communauté un moment festif de joie et d'action de grâce. Car notre vocation est belle et nous devrions louer le Seigneur tous les jours de nous avoir choisies. Y a-t-il meilleur lieu que notre communauté pour partager entre nous la grâce qui nous vient de l'appel du Christ, de notre engagement au sein de l'Église, et de notre famille religieuse ?

Trop souvent dans nos échanges, l'inquiétude et les préoccupations par rapport à l'avenir de la vie religieuse, surtout en Europe, transparait. Mais notre foi ne nous appelle-t-elle pas plutôt à faire confiance au Seigneur : Il sait bien ce dont la croissance de son Royaume a besoin en ce moment. Notre part est de nous mettre simplement, avec joie et fidélité, au service de nos frères et sœurs, afin qu'ils puissent expérimenter - à travers notre écoute, notre solidarité, notre engagement pour la justice et l'unité, - la sollicitude de Dieu qui s'est rendu proche en Jésus.

Quel que soit notre âge ou notre état de santé, que nous soyons pleines de force et d'enthousiasme ou tributaire de notre fauteuil roulant, l'essentiel est de vivre au quotidien l'évangile dans sa radicalité et de dire oui de tout cœur à *cette lente configuration de tout notre être à Jésus Christ (c13)*, jusqu'à lui devenir semblable *dans sa pleine dimension de Fils de Dieu. (c2)*

Belle fête de la vie consacrée à chacune de vous,

en communion avec vous

Sr Gaby
et les conseillères générales

Quelques rappels :

Conseil de Congrégation à Nancy du 11 au 15 février
Le Conseil général sera en session à Paris du 25 au 28 février
et du 1^{er} au 3 mars à Rhode-St-Genèse
Sr Gaby sera au Congo, du 14 mars au 8 avril
Sr Félicita sera au Chili, du 13 mars au 26 mars

Prochaines réunions du Conseil général : 1^{er} et 2 février, 22 et 23 février, 7-11 mars

